

## ABSTRAK

**Kiki Vanny Ristanty, NPM : 15510186, Analisis Pengendalian Intern Persediaan Barang Dagang Pada PT. Inti Surya Medan, 2019**

Menghadapi tantangan masa mendatang kebutuhan akan informasi yang tepat dan akurat menjadi sangat penting bagi suatu perusahaan dan organisasi karena dengan menggunakan informasi akan mempermudah dalam pengambilan keputusan. Informasi dari suatu perusahaan atau organisasi dibutuhkan baik oleh pihak dalam maupun pihak luar perusahaan. Memenuhi kebutuhan akan informasi tersebut sebuah sistem informasi yang baik menjadi suatu hal yang vital.

Sistem pengendalian intern merupakan kebijakan serta prosedur yang ditetapkan untuk memperoleh keyakinan yang memadai bahwa tujuan satuan usaha yang spesifik akan dapat dicapai. Jika sistem pengendalian intern suatu satuan lemah, maka kemungkinan terjadinya kesalahan, ketidakakuratan ataupun kecurangan dalam perusahaan sangat besar. Kebutuhan akan sistem pengendalian intern adalah suatu hal yang wajar, dengan adanya praktik manajerial yang baik akan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap perusahaan itu sendiri.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui penerapan pengendalian internal yang diterapkan dari sudut pandang persediaan dalam perusahaan PT. Inti Surya Medan. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer yaitu didapat dari hasil wawancara dengan pemilik perusahaan. Teknik pengambilan data adalah wawancara. Metode analisis data yaitu dekriptif.

Hasil penelitian adalah pemilik perusahaan selalu menciptakan hubungan bisnis yang baik dengan bertindak jujur kepada konsumen, pemasok, dan semua pihak yang berhubungan dengan perusahaan. Struktur organisasi pada perusahaan sudah memisahkan tanggungjawab fungsional secara tegas. Adanya kebijakan stock opname secara rutin setiap bulan dalam menjaga ketersediaan persediaan barang dagang namun tidak didukung oleh penggunaan kartu stock sebagai dasar pengendalian persediaan harian.

Adapun saran-saran yang dapat berikan adalah perusahaan dapat mulai menggunakan kartu stock untuk pengendalian persediaan barang dagangan harian. Disarankan untuk pemilik perusahaan dapat mendelegasikan wewenang dan tanggung jawab pengambilan keputusan dalam hal masalah-masalah kecil yang ada di perusahaan kepada orang tertentu yang dapat menggantikan jika pemilik perusahaan sedang tidak ada.

**Kata Kunci: Pengendalian Internal**